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財務支局オープンセミナーで決定 

LECへ入った当初は、正直言うと公務員への志が

低く、どこかに合格できればいいかと安易に考えて

いました。転機が訪れたのは、福岡にある財務支局

でのオープンセミナーに参加した時のこと。職員と議

論する公務員志望のライバル達の意識の高さに圧

倒されつつも、胸弾むような感覚がありました。 

財務専門官について調べていくうち、仕事内容や職

場環境に感銘を受けるようになっていました。 

綿密な論文と面接対策 

公務員試験の論文は、自治体によって配点が異な

ります。一次試験の勉強が足りないと思う人は最低

限の知識と書き方を身につけ、時事をしっかり学ん

でいる事をお勧めします。 

面接対策ですが、回答を丸暗記してはいけないと思

います。理由として、同じ質問でも違った角度から聞

かれることがあるからです。 

丸暗記ではなく、質問に対する自分の考えをしっか

り持っておくことが大事。私は、この方法で自 

       分なりの面接を迎えることができました。 

 

LECのカリキュラムの良さ 

LECの良さは、受講や演習が自分のペースでできる

ところです。３年生の時は、大学生活やアルバイトで

まとまった時間がとることができず、隙間時間を活用

して学習していました。また、二週間ごとに行なわれ

る面談で、先生やアドバイザーの方々が学習対策を

練ってくださる非常に良い環境が整っています。 

本当の家族のように私たち生徒の合格を親身になっ

てサポート、応援してくださいました。 

これから公務員を目指す後輩へ 
公務員試験の怖いところは、長期戦で臨まないとい

けないところです。公務員を目指しながらも志半ばで

脱落していった人が何人もいます。 

私自身、途中でエンジンが切れてしまい、勉強をサボ

ってしまった時期もありました。何度も挫けそうになる

こともありましたが、夢を叶えたい強い想いで乗り越

えることができました。 

一緒に勉強できる仲間を作り、自分が追い込まれな

いように勉強していきましょう。 

頑張って下さい、応援しています！ 


